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Правовая база регулирования объектов накопленного экологического вреда явно нуждается в формиро-
вании. В первую очередь необходимо сформировать понятийный аппарат и на его основе адаптировать практи-
чески все элементы эколого-правового механизма, включая институты обращения с отходами, экологической 
экспертизы, лицензирования, страхования, надзора, юридической ответственности, в сочетании с разработкой 
экономико-правовых стимулов внедрения различных концессионных форм и иных финансовых инструментов 
привлечения ресурсов.
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Legal regulation regarding the objects of accumulated environmental damage clearly needs to be formed. 
First of all, it is necessary to create a conceptual framework and on its basis to adapt practically all elements of the 
environmental legal mechanism, including the institutions of waste management, environmental impact assessment, 
licensing, insurance, supervision, legal responsibility, in combination with the development of economic and legal 
incentives for implementation various forms of public-private partnerships, other fi nancial instruments to attract 
investors, technologies.
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